

Felicitan a trabajadores eléctricos en su día (+Video)



La Habana, 14 ene (RHC) El Secretariado Nacional de la Central de Trabajadores de Cuba envió este viernes una felicitación a los trabajadores eléctricos que celebran este 14 de enero su día.

En su mensaje, la entidad manifestó que en las complejas situaciones que enfrenta el país ha sido trascendental la labor de los trabajadores eléctricos en los mantenimientos capitales en la generación distribuida y a las unidades térmicas, contribuyendo a la vitalidad de este servicio en condiciones difíciles de recrudescimiento de un bloqueo arreciado en los momentos actuales. (Fuente: Radio Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/282780-felicitan-a-trabajadores-electricos-en-su-dia-video>



Radio Habana Cuba